



L'élimination du Cameroun à la CAN 2023 continue de susciter de vives critiques envers le sélectionneur national Rigobert Song. L'international camerounais Georges Mandjeck estime que Song n'a pas su exploiter pleinement le potentiel de l'équipe.

Les Lions Indomptables ont été éliminés en huitièmes de finale de la CAN 2023 après une défaite contre le Nigeria (2-0). Cette élimination représente une grande déception pour l'équipe qui avait de plus grands espoirs dans cette compétition.

Au cours des quatre matchs joués lors de la CAN, Rigobert Song a modifié le système de jeu de son équipe à trois reprises. À chaque match, l'équipe semblait se lancer dans une nouvelle approche tactique. La gestion des matchs par Song a été fortement critiquée pour son manque d'efficacité. Le sélectionneur camerounais est accusé de ne pas avoir su exploiter pleinement le potentiel de son équipe. Son manque d'agressivité tactique, son manque de réactivité et son absence d'inspiration sont considérés comme des facteurs clés de l'échec du Cameroun.

"Je suis très déçu de voir les Lions sortir en huitièmes de finale comme en 2019 face à cette équipe du Nigeria. Je suis certain que les joueurs ont tout donné mais que le sélectionneur n'est pas à la hauteur du potentiel de ses joueurs", a confié Georges Mandjeck, l'ex international camerounais.